



Egresada primera generación de la Carrera Profesional en Protección Civil en Chiapas

▶ **CONCLUYE LA CARRERA TÉCNICO SUPERIOR UNIVERSITARIO EN PROTECCIÓN CIVIL 2013-2016.**

La Primera Generación de la Carrera Técnico Superior Universitario en Protección Civil 2013-2016, recibió sus certificados durante la Ceremonia de Graduación en honor a las y los egresados que culminaron satisfactoriamente su trayectoria académica.

En este acto, el secretario de Protección Civil (PC), Luis Manuel García Moreno, destacó que como parte de la profesionalización

de la protección civil, esta generación egresa de la Escuela Nacional de Protección Civil tras dos años y medio de adquirir conocimientos.

Expresó que de esta generación se gradúan seis hombres y tres mujeres y le sigue una segunda y tercera generación, que en su conjunto son cerca de 150 alumnos que diariamente reciben conocimientos para ponerlos en práctica como profesionales de la protección civil.

Lo anterior, dijo el titular de PC, genera un beneficio a la población al contar con personas preparadas y con alta capacidad de hacer frente a situaciones de contingencia, al estar enfocados en la gestión integral de riesgos de desastres, desde la identificación, la reducción de riesgos, atención de emergencias y procesos de reconstrucción y recuperación de desastres.

García Moreno remarcó que hoy han adquirido el compromiso fundamental de brindar un servicio oportuno y eficaz a la sociedad, por lo que hizo el exhorto a no bajar la guardia y continuar trabajando bajo el esquema de prevención y reducción de riesgos, para que con su contribución se haga de Chiapas un estado resiliente.





PRECEDENTE EN LA HISTORIA DE CHIAPAS Y DE LA ESCUELA NACIONAL DE PC AL CONVERTIRSE EN SEMILLERO DE LA PROFESIONALIZACIÓN EN MATERIA DE PROTECCIÓN CIVIL EN MÉXICO Y CENTROAMÉRICA.

En representación de esta primera generación, Luis Adrián Zenteno Estrada agradeció a las autoridades de PC por todo el apoyo recibido en estos dos años y medio que dedicaron su tiempo a aprender y que, a partir de este momento, podrán poner en práctica el conocimiento adquirido convirtiéndose en piezas claves para la salvaguarda de la integridad física de la población.



Cabe destacar que esta acción marca un precedente en la historia de Chiapas y de la Escuela Nacional de Protección Civil, al convertirse en semillero de la profesionalización en la materia en México y Centroamérica, al tiempo que se logra el fortalecimiento del Sistema Estatal de Protección Civil en la entidad.



Carrera Técnico Superior Universitario en Protección Civil 2013-2016